

Montcey

Scout un jour...

Est Républicain du 19 septembre

« Moi, je veux faire le métier de protecteur de la nature. » Les mots sont d'Issac, 7 ans. À lui seul, il résume l'esprit de ses 24 copains scouts, venus profiter ce week-end, d'une rencontre organisée à l'abri champêtre du village. Les yeux aussi marrons que ses cheveux, le garçon de CE1 sait exactement ce qu'il veut : « J'aimerais entrer chez les scouts pour apprendre à bricoler avec mon couteau suisse mais aussi découvrir la forêt et les animaux ». À ses côtés, ses encadrants sourient. Le gamin semble bien motivé à rejoindre les rangs. Romain Chaufour, chef scout et animateur, explique le sens de cette rencontre qui a lieu environ une fois par mois aux environs de Vesoul : « Nous organisons des jeux, des balades avec une nuit sous la tente ». Les enfants adorent et en oublient même leurs tablettes numériques. Lorène Mathot-Marchal, responsable de groupe, confirme : « Ils nous disent souvent que ce sont leurs douches et

leurs lits qui leur manquent le plus ». Antoine, 12 ans et demi, acquiesce : « J'ai commencé à six ans. J'aime rencontrer de nouveaux copains, apprendre à faire des nœuds, à construire des cabanes. Je préfère ça à ma tablette ! »

96 ans de louveteaux

Scouts de France est une association française créée en 1920 qui a été remplacée en 2004 par Scouts et Guides de France. Avec 140.000 membres en France en 1960, « l'association nationale compte aujourd'hui 70.000 adhérents », précise Romain Chaufour. Lui et ses amis sont 100 % bénévoles et organisent également un camp d'été d'une semaine pour les louveteaux (âgés entre 8 et 11 ans) et 15 jours pour les scouts (de 11 à 14 ans). Pour les farfadets, comprenez les jeunes de 6 à 8 ans, il leur faudra attendre de passer louveteaux pour profiter de ces vacances en communauté. Les objectifs de chaque rencontre sont simples :



■ Farfadets, louveteaux, scouts et encadrants nommés chefs.

construire sa personnalité, éduquer des garçons et des filles, vivre ensemble et habiter autrement la planète en invitant les jeunes à devenir des citoyens solidaires et responsables, convaincus

que ce monde peut devenir plus juste, plus vrai, plus fraternel, moins violent et moins générateur d'exclusions.

Rachel, trésorière, encourage les inscriptions : « En

fonction du quotient familial, une inscription à l'année coûte entre 23 et 123 euros ». Le prix à payer pour devenir scout un jour, scout toujours.

📞 Renseignements,
06.89.92.39.06
ou 06.95.04.20.33.